



# Werden Sie Mitglied im Förderkreis Sport

Durch den Aufstieg in die höchste südbadische Spielklasse – **die Verbandsliga** – werden die sportlichen, organisatorischen und finanziellen Aufwendungen für unseren Verein um einiges steigen. Die Spieler, die Trainerteams und die Vorstandschaft nehmen diese große Herausforderung gerne an. Hierzu benötigen wir, wie bei unseren Großprojekten in der Vergangenheit, die großzügige finanzielle Unterstützung unserer Sponsoren und privaten Gönner. Werden Sie Mitglied in unserem neugegründeten Förderkreis Sport. Unterstützen Sie uns mit einer einmaligen Spende, oder noch besser, mit einem jährlichen Beitrag. Wir versichern Ihnen, dass Ihre Zuwendung sinnvoll im gesamten sportlichen Bereich der Jugend- und Seniorenmannschaften eingesetzt wird. Eine Spendenbescheinigung geht Ihnen natürlich zu.

